
Gedanken zur Ferienzeit 
Für viele hat die schönste Zeit des Jahres begonnen: 
 

Die Ferienzeit. 

 

Endlich kann man sich entspannen, richtig durchatmen und das tun, was 
man sich schon immer mal vorgenommen hatte. 

Reisen, Freunde besuchen oder einfach, zu Hause die Seele baumeln 
lassen. 

Die Last des Alltags wird für eine Weile abgeschüttelt. 

Angesagt ist Ruhe, statt Hektik und Stress. 

Es ist die Zeit, in der man auftanken und neue Kräfte sammeln kann. 

Im Evangelium sagt uns Jesus: Kommt alle zu mir, die ihr euch plagt und 
schwere Lasten zu tragen habt. Ich werde Euch Ruhe verschaffen. 

Er könnte auch sagen: Ruht Euch ein wenig aus bei mir. 

 

 Mit seinen Jüngern hat er sich ebenfalls ab und zu zurückgezogen und sich 
mit ihnen von der Arbeit erholt. 

Der Mensch braucht das, denn er ist keine Maschine. 

Selbst eine Maschine läuft nicht ewig. 

Auch sie steht hin und wieder still und muss gewartet und gepflegt 
werden. 

Wird die regelmäßige Inspektion vernachlässigt, dann tritt eine Störung 
auf oder die Maschine geht kaputt. 

Übertragen auf uns Menschen bedeutet das: Es ist wichtig, dass wir uns 
nicht überfordern, sondern dass wir auch auf unsere Gesundheit achten 
und evtl. Alarmzeichen ernst nehmen. 

Ansonsten besteht Gefahr für Leib und Leben und ich gehe im wahrsten 
Sinne des Wortes kaputt. 

  

Kommt alle zu mir! Ich werde euch Ruhe verschaffen – spricht der 
Herr. 

  

Es gibt so viele und wunderschöne Ferienorte auf dieser Erde, wo sich 
Körper und Geist erholen, wo man die Ruhe genießen kann. 

Jesus lädt uns in seinen Ferienort ein um zur Ruhe zu kommen. 



Das ist unser Gotteshaus, die Kirche, wo wir Ruhe finden, wo wir 
auftanken und neue Kraft schöpfen können für Seele und Leib. 

Hier ist auch der Ort, wo wir Christus in besonderer Weise begegnen. 

Hier ist der Ort, wo wir ihm unser Herz ausschütten, wo wir alles abladen 
können, was uns belastet und bedrückt. 

Der Aufenthalt an diesem geistigen Ferienort ist sozusagen umsonst: 

Ohne Buchung, ohne Reservierung kann ich ihn aufsuchen. 

Für jeden ist hier Platz, das ganze Jahr über. 

Und alle sind gern gesehene Gäste und herzlich willkommen! 

Ein solches Angebot sollte man sich nicht entgehen lassen. 
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